

CD 08

## Monsieur le Président, je vous fais une lettre...

#CD08



Une nouvelle fois notre Département est sous le feu des projecteurs.



Union Syndicale CGT 08 du CD08  
4 Place Gaston Defferre  
08000 Charleville-Mézières



Le 21 mai 2019

Monsieur le Président,

Une nouvelle fois notre Département est sous le feu des projecteurs et le fait que ce soit au niveau national impacte d'autant plus son image.

Car malheureusement, ce n'est pas pour ses qualités ni ses particularités que Le Parisien parle des Ardennes, ce qui est bien dommage.

Il ne se passe pas une semaine sans que les divers médias s'interrogent sur les pratiques qui ont lieues dans notre collectivité et dénoncent dans leurs colonnes l'opacité qui y règne

Cela ne nous étonne guère, depuis des années nous le dénonçons et ce qui émerge maintenant nous le clamions haut et fort il y a quelques années.

Les élus nous ont ignorés, voir même nous ont reproché d'exagérer et pourtant comme à notre habitude nous étions dans le vrai.

Beaucoup de décisions ont été votées sans écouter ni les partenaires sociaux ni les agents.

Malheureusement cela est peut paraître un peu désuet mais c'était mieux avant.

Mieux quand à la tête des services œuvraient de vrais professionnels, ayant passé par toutes les étapes pour aboutir au plus haut de l'échelle et qui savaient écouter au moins un peu ceux qui travaillent dans l'ombre mais sont les principaux acteurs de la bonne marche de la collectivité.

La CGT est fatiguée, tout comme l'ensemble des agents, de la mauvaise impression qu'ont les Ardennais de notre collectivité.

Pour changer cela vous devez de prendre des décisions fortes et sans ambiguïté, en tant que Président vous en avez le pouvoir et surtout l'obligation.

Mais pour cela il faudrait faire fi du passé et repartir sur de bonnes bases, sans fondations pérennes rien ne pourra être érigé. Savoir reconnaître les erreurs passées c'est aussi se donner les moyens d'aller de l'avant.

Il faut arrêter de croire aux faux diseurs de bonne aventure et marabouts divers dont les solutions ne sont pas meilleures que les vrais, mais à un tarif infiniment plus élevé.

La CGT est prête à travailler dans ce sens, à condition que vous la considériez comme partenaire et non comme un éventuel adversaire, ce que nous sommes effectivement quand les décisions sont mauvaises, et personne ne peut nier que ces dernières années c'était malheureusement le cas.

Nous espérons que les deux situations dénoncées par Le Parisien resteront lettre morte, car il ne s'agit pas de mauvaises décisions, mais d'actes répréhensibles par la loi. Tout ne vous est pas imputable, car datant de l'ancienne Présidence, mais par contre y mettre fin vous appartient à part entière.

Dans l'attente d'une réponse constructive, veuillez recevoir Monsieur le Président, l'expression de nos meilleurs sentiments.

Le secrétaire du Syndicat CGT du CD08

Jean-Luc BEAUMONT